

## INE pidió a diputados presupuesto de más de 13 mmdp para la elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- En la rebatinga del Presupuesto, el INE llegó a la **Cámara de Diputados**, para que les den 13 mil millones más para la elección de juzgadores.

Los diputados del bloque oficialista se ofendieron, al final son ellos los políticos que deciden cómo se reparte un dinero que ellos no trabajaron, no generaron y no produjeron.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9513?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9513&authkey=!AGx7mPXXI8Lj1o0&ithint=video&e=gnVTAd>